

だまされないで！ 他人事ではありません！「詐欺事件」

みなさんのお宅にもあやしい電話がかかってきていませんか？
県内の特殊詐欺（振り込め詐欺を含む）の被害額は、
昨年は約16億円、本年は4月までで約4億円に及んでいます。
他人事ではありません。手口を知って
だまされないように注意しましょう。



東京オリンピック関連のあやしい勧誘



こんな電話にご用心

- ①「あなたに、オリンピック開会式のチケットを購入する権利が当たりました。値上がりしたら買い取ります。」
 - ②「あなたに、東京オリンピックの国際競技場の建設を請け負う会社の社債を買う権利が当たりました。その権利を譲っていただければ謝礼を支払います」
- 悪質業者は、話題となっている出来事を悪用して近づいてきます。
 - 謝礼をもらえるはずが、「保証金」「手数料」などの名目であなたにお金を支払わせる手口です。

宝くじ当選のあやしい勧誘

こんな電話にご用心

- ①「宝くじの当選番号を事前に知る権利を買いませんか。会員登録料として〇〇万円を振り込んでください」
 - ②海外から「宝くじに当たったので、手続き費用を振り込んでください」という手紙が届きました。
- 当選番号が事前にわかることは絶対にありません。
 - 購入していない海外宝くじに当選するはずがありません。また、国内で海外宝くじを購入すると法に抵触する可能性があります。

払ってしまったお金を取り戻すことは困難です。
あやしい勧誘をうけてもすぐに信用せず、
ご家族や消費生活センターにご相談ください。

